
令和６年６月１３日（木）午前１０時開議

順位 質　問　者 答　弁　者 用　　　　件　　(　要　旨　)

１ 宮後　竜一 町　　長 １． 消防団活動について

(1) 団員減少が続く中、人員確保についての対策は

(2) 機能別団員制度（団員OB)の導入について

２ 前原　和幸 町　　長 １． 教育行政について

教 育 長 (1)

(2)

(3)

３ 中原　稔 町　　長 １． 堆肥センターについて

(1) 機械器具等の更新は適切か

①

(2) 衛生管理について

① 高温多湿の季節となり、ハエや蚊が多発する時期となっ
た。センター内の防虫・防臭対策はどの様な対策か。

日程　第1　一般質問　宮後 竜一 議員　外４名

新教育長を選任された理由と今後、教育長と教育委員会
に対し期待される事を伺う。

教育長就任の抱負と本町の教育行政の課題とその解決
策についてどのように取り組むお考えなのかを伺う。

本町の今後の学校の在り方についての教育長の考えを
伺う。

堆肥センターが建設されてから相当年数が経過している。
機械・器具等の老朽化があると思われるが、適切な更新
はされているか。

令和６年 第２回 肝付町議会定例会議事日程（中日）



令和６年６月１４日（金）午前１０時開議

４ 原　光 町　　長 １． 内之浦武道館について

教 育 長 (1)

教 育 長 ２． 今後の学校の在り方について

(1)

(2)

(3)

(4)

町　　長 ３． 国民宿舎コスモピア内之浦について

(1)

(2)

(3)

令和６年 第２回 肝付町議会定例会議事日程（中日）

日程　第1　一般質問　宮後 竜一 議員　外４名

国民宿舎コスモピア内之浦の運営に係る公募型プロポー
ザル審査において、優先交渉権者として選定した事業者
はどのような事業者か。この事業者を選定した理由は。 ま
た、 この事業者は、 どのような施設運営や事業展開を希
望されているのか。以前、温泉施設は手を挙げる事業者
がいれば、協議していくと言われたが、協議はどのようにさ
れているのか。

現在コスモピア内之浦において、 住民による掃除ボラン
ティア活動がなされている。 このことについてどうお考え
か。

屋根の雨漏り修繕について、これまでの協議・検討はどの
ような内容がなされ、結果としてどのような判断を下された
のか。

昨年度末に出された答申、今後の学校の在り方に関する
基本方針についての所見を伺う。

答申のスケジュールにおいて、「学校再編の基準となる
年」が本年となる波野小学校と岸良学園は、具体的にどの
ようなことが行われるのか。

これは小規模校を無くすことが目的なのか。小規模校特
認校などといった、小規模校の利点を活かし、存続を探る
考えは本町にはないのか。岸良学園は、３年前に地域に
は学校が必要として創立されたが、なぜまた再編されるの
か。
岸良校区には、この地に魅力を感じて来られた移住者
や、小規模校を好んで来られたうみがめ留学生とそのご
家族がいる。内之浦地区においても、ロケットを特色とした
うちのうら銀河留学といった山村留学制度がある。 もっと、 
こういった地域の特色や魅力を発信し、本町の山村留学
制度の充実を図るべきではないかと考えるが、 どのように
お考えか。

前回の一般質問で、公募要項において施設の解体撤去
がうたわれていたが、 町長は解体撤去を決定していな
い。施設をそのまま使っていただく事業者があれば、それ
でも良いとの答弁であった。本町の公共施設等管理計画
には、 国民宿舎コスモピア内之浦の耐用年数は４７年と
明記されており、経過年数は２５年であるから、残りの耐用
年数は２２年も残っていることとなる。 このような公共施設
管理、予算の使い方ではたして良いのか。施設の除却に
ついても、事業者が望めばそういうこととなってくるとの町
長答弁にも強く疑問を抱く。再度考えを伺う。



５ 益山　二郎 町　　長 １． 光通信事業について

(1) 今までの実績と現状について

①

② 独居老人の安否確認に役立つとあったが、実績と現状は

③

④ 光通信（インターネット）の加入率について問う

(2) 維持管理について

①

②

③ 将来を見越し基金等必要と考えるが当局の考え方を問う

(3) これからについて

①

架設時には低木であったが１３年経過の今、光ケーブル
を包み込むように生い茂っている場所が多く見受けられ
る。台風時には断線の可能性が高くなるのではないか。

光ケーブルにも耐用年数の目安があると思うが、何年なの
か

光通信事業については、これからも大きな予算が必要とな
るが、指定管理制度や外部委託や民間委譲など考えるべ
きではないか

事業当初の説明では、光を整備することによりインター
ネット使用の利便性が増す事で町内外から新規事業者が
参入されることが期待できるとあったが、13年経過する今
日実績としてあったのか

テレビ難視聴地区の解消にも効果があるとあったが、実績
を地区や家屋数を含め、尋ねる


